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LENJEU DE LA MAITRISE DES SAVOIRS DE BASE
THE ISSUE OF MASTERING BASIC SKILLS

Savoirs de base
et citoyenneté
Access to Training

Savoirs de base Les enjeux de la Lutte as a Pathway
et qualification, contre lillettrisme to Citizenship
les positions dans nos sociétés
européennes Issues with the fight
Basic knowledge against illiteracy in our
and basic skills, societies

an european overview

La maitrise des savoirs de base constitue un enjeu crucial dans les parcours
d’insertion. Elle conditionne aujourd’hui l'accés a U'emploi, a la qualification ou
encore aux droits sociaux et plus largement a la citoyenneté. Cette problématique
apparait encore plus vive aujourd’hui avec la reprise de U'emploi et l'accent mis
sur la qualification.
The mastery of basic knowledge is a crucial issue in the pathways to integration.
Today, it determines access to employment, to qualification, to social rights and,
more broadly, to citizenship. This problem is even more acute today with the increase
of employment and the emphasis on qualification.




REPONSES A CES PROBLEMATIQUES ET LIMITES AUJOURD’HUI
OUTCOMES AND LIMITATIONS OF BASIC KNOWLEDGE LITERACY INITIATIVES

Savoirs de base et parcours d’insertion Stratégies des OPCA
des salariés en ACI et entreprises de nettoyage
Basic Knowledge as a Pathway The strategies of cleaning companies

to Social Inclusion

Quelles réponses sont apportées par le monde de linsertion comme
par les employeurs a cette problématique et quelles en sont les limites ?
What answers are provided by the world of integration and by employers

to this problem and what are the limits ?

PEDAGOGIES ALTERNATIVES
ALTERNATIVE TRAINING METHODS

Principes de la Suggestopédie

Les enjeux du projet IGETADAPT Main principles of Suggestopedia
The challenges of the IGETADAPT
project
La Suggestopédie intégrée Suggestopédie et demandeurs d’asile
aux Compétences Clés The crazy palace: the global simulation
Use of Suggestopedia in training method in classes for asylum seekers
courses

La Suggestopédie comme posture réinterrogeant le rapport entre formateurs
et formé participe a une meilleure maitrise des savoirs de base.
The Suggestopedia, as a posture re-interrogating the relationship between
trainers and trainees, is part of a better mastery of basic knowledge.
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